

藤水小学校だより

— ひと・もの・ときを大切に —

第5号

令和2年5月29日
津市立藤水小学校
Tel. 059-228-3674

6月より平常日課が始まります！

学校長 田中 寛

全国的に緊急事態宣言が解除され、三重県においてもこの1か月間感染者の報告はありませんが、新型コロナウイルスが消滅したわけではなく、引き続き注意喚起は必要です。しかしながら、報道にもありますように、気のゆるみが蔓延し、あたかも終息したかのように社会が動き出しているように思える節もあります。元の生活に戻りたいと誰もが願っていることなのですが、どこまで自粛を続けるのかは判断が難しいところです。

この2週間、藤水小の子どもたちは、元気に学校で過ごすことができました。いよいよ6月からは、平常日課が始まります。学校では、手洗い等の徹底やマスクの着用、「三つの『密』」の回避や人と人との距離の確保など、『新しい生活様式』を心掛けながら教育活動を継続し、子どもたちの健やかな学びを保障していきたいと考えています。

引き続き、「オール藤水」で一丸となって連携し、取り組んでいくことが重要となりますので、何卒お力添えをいただきますようお願いいたします。

そこで、保護者の方や児童の（もちろん教師も）気になるところが、今後学校行事等はどうなるのかということだと思います。1学期はほとんどの行事が中止あるいは延期となりました。そのため、今後変更もあることを前提に、現状での今後の方向性についてお伝えしたいと思います。まず夏休みですが、本市では授業時数確保のため、補充のための授業日を設けます。

7月、8月の日程については以下ようになります。

- ・7月15日（水）～27日（月） 給食あり
- ・7月28日（火）～31日（金） 半日日課 給食なし
- ※7月28日（火）～30日（木）保護者懇談会
- ※7月31日（金）1学期終業式

8月 1日（土）～8月16日（日）夏季休業日

- ・8月17日（月）2学期始業式 半日日課 給食なし
- ・8月18日（火）～9月1日（火）給食あり



年間の主な行事予定については、現状では次のように考えています。

（裏面をご覧ください。）

市内全小学校対象の行事

全小学校が対象となっている市主催等による本年度の次の行事は**中止**となりました。

津市教育科学展、津市社会科展、津市連合音楽会(5、6年生)、劇団四季鑑賞(6年生)

これらの措置は、もちろん新型コロナウイルス感染症拡大防止のためですが、各校の学校行事を延期しやすくしたり、授業時間を確保したりするための措置でもあります。藤水小は運動会を1学期に予定していましたが、この時間も利用して、今年度は少し涼しい時期に運動会を変更する方向で検討しています。

引き渡し訓練

6月末に予定しておりました引き渡し訓練は、延期も難しい状況です。万が一の場合は、昨年度の訓練通りご対応をお願いします。**新一年生**については、どこかの早い段階で実施できないか検討しているところです。

各検診

4月、5月に学校医による検診を予定していましたが、日程は延期しました。改めて学校医と調整のうえ、学校が平常日課となる**6月以降**に実施をします。なお、ご心配なことがありましたら、学級担任または養護教諭まで遠慮なくご相談ください。

全国学力学習調査、体力テスト

本年度は全国的に調査、測定を**中止**することになりました。

水泳授業

水の中での子どもたちの接触、更衣室の状況を考え、全市的に水泳授業の**中止**が決定されました。

海浜学習

全校が海岸に集まり、「密」を避けながら楢干しを行うことが難しく、PTA 本部役員様と相談した結果、残念ながら本年度は**中止**となりました。

修学旅行(6年生)

10月2日~3日に予定しています。現在のところ変更はありません。もし状況が変わった場合、日程を後にずらすつもりですが、多くの学校が延期調整を行うことが予想されるため、来年3月までを実施期間とすることも考えています。

集団宿泊体験学習(5年生)

これまで2日間行っていたものを、コロナ禍により、宿泊なしで1日だけの**テイクアウト**に変更します。実施日は、9月18日(金)を予定しています。保護者の方には、キャンプファイヤー終了後、神戸の青少年野外活動センターまでお迎えに来ていただくこととなります。

社会見学

1学期の遠足もなくなり、子どもたちの楽しみにしている行事ですので、**2学期以降**に実施できるよう、計画しています。

運動会

密を軽減させ、**実施できるような方法を検討**しています。みんなで盛り上がりたいたところですが、現状況では例年の様な形態では難しいと考えています。子どもの活躍を見ていただきたいし、子どもたちもそう願っています。教育委員会からは、平日開催も検討するように言われています。学年を分けて1週間の運動会期間を設ける？ 半分に分けて午前と午後の2部制？ いいアイデアがありましたら是非お聞かせください。

